

résidences immobilier

Au coeur du vieux village de Saint-Tropez, maison d'angle d'environ 130 m2 entièrement rénovée composée de la manière suivante :- RDC : belle pièce de vie lumineuse avec cuisine ouverte et buanderie.- 1er étage : 2 chambres en suite.- 2e étage : chambre principale en suite et grand espace de stockage dans les combles. Cette maison de village a été entièrement rénovée en 2018 pour lui apporter tout le confort nécessaire : climatisation, pierre, parquet... Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de ...

In the heart of the old village of Saint-Tropez, corner house of approximately 130 m2 completely renovated composed as follows:- Ground floor: beautiful bright living room with open kitchen and laundry room.- 1st floor: 2 en-suite bedrooms.- 2nd floor: master bedroom en-suite and large storage space in the attic. This village house was completely renovated in 2018 to provide it with all the necessary comfort: air conditioning, stone, parquet flooring... Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





